

Montreux, den 29. Mai 2020

Pressemitteilung

Die Züge fahren wieder bis zu den Gipfeln der Rochers-de-Naye und Pléiades

Gemäss der Befugnis des Bundesrates sind die touristischen Abschnitte unserer Linien (Haut-de-Caux – Rochers-de-Naye und Lally – Les Pléiades) ab Samstag den 6. Juni wieder geöffnet. Somit ist das gesamte Fahrplanangebot der Montreux Berner Oberland Bahn (MOB) und von Transports Montreux-Vevéy-Riviera (MVR) wieder vollständig verfügbar.

Am 27. Mai wurde die Entscheidung des Bundesrates kommuniziert die touristischen Linien ab Samstag 6. Juni wieder befahren zu können. Ab dann wird es wieder möglich sein mit unseren beiden Standseilbahnen bis zu den Gipfeln der Rochers-de-Naye (2042 m) und Pléiades (1348 m) zu fahren. Aufgrund der Massnahmen des BAG zur Eindämmung der Pandemie endet die Linie Montreux – Rochers-de-Naye momentan noch in Haut-de-Caux und die Linie Vevey – Les Pléiades in Lally.

Am 6. Juni wird auch die Standseilbahn Les Avants – Sonloup wieder in Betrieb genommen. Die Pyjamaverbindungen werden am nachfolgenden Freitag, den 12. Juni wieder aufgenommen. Dies wird der letzte Schritt der Wiederherstellung des regulären Transportangebots von MOB und MVR sein. Den detaillierten Fahrplan finden Sie auf sbb.ch.

Die Bergrestaurants auf den Rochers-de-Naye (Alpin) und Pléiades werden ebenfalls ab 6. Juni wieder geöffnet sein.

Die Unternehmen MOB und MVR freuen sich darauf ihre Leistungen wieder ihren lokalen und von weiter weg stammenden Kunden anbieten zu können. Sie werden darauf bedacht sein auf sanitärer Ebene ein Maximum an Sicherheit zu gewährleisten.

Auskünfte: Jérôme Gachet, Verantwortlicher Kommunikation, 079 437 08 44